

## きずな

学校教育目標「確かな学力と豊かな人間性を備え、  
力強く生き抜く生徒の育成」

### スポーツフェスタが開催されました。

9月10日(土)に、第20回西岳小学校・西岳中学校合同のスポーツフェスタは、晴天の下、盛大に開催されました。スポーツフェスタを終えた5名の感想を紹介します。

#### 赤団団長「〇〇 〇〇」さん

今回のスポーツフェスタはいろいろなことがありました。赤団は人数が少なく大変でしたがみんな協力して成功させることができました。特に思い出に残っているのは団パフォーマンスです。最初は完成できるかととても心配でしたが、本番までに間に合わせる事ができて良かったです。自分たちで1から作り、小学生にどう教えればよいかなど色々と考え、みんな協力して団パフォーマンスを完成させることができました。スローガン「協力は強力」を実行することができました。

#### 白団団長兼代表あいさつ「〇〇 〇〇」さん

今回のスポーツフェスタでの思い出はたくさんあります。夏休み中も色々な大変なこと、楽しいこと、協力しあったこと、言い争ったこと、他にもたくさんありました。スポーツフェスタの練習から本番まで、そして本番を振り返ると全員が成長できたように思います。初めは声も出なく、まとまりもなく、自分の中でもまとめる自信がありませんでした。しかし、赤団や白団の垣根を越えて全員で協力し、先生方を含めた多くの方の支えでとても素敵なスポーツフェスタを開催できました。団パフォーマンスも全員で大成功させることができたのでとても良かったです。今回の行事を通してたくさん学ぶことができました。年長者としての自覚、積極性、そして何よりも「一人の力よりもみんなの力」です。最高のスポーツフェスタでした。団長もとても良かったです。皆さんありがとうございました。

ございました。

#### 実行委員長兼赤団副団長「〇〇 〇〇」さん

今回のスポーツフェスタでたくさんの人をまとめることの難しさを学びました。スポーツフェスタ実行委員長としてみんなに指示を出してまとめたり、赤団副団長として団長を支えたりなど人前で指示を出すことが多かったです。最初は上手く指示を出すことができず、戸惑うことも多かったです。しかし日に日に自分で考えて動き、周りにも指示が通るようになり、とてもやり甲斐もあり良かったです。

#### 実行副委員長兼白団リーダー

#### 「〇〇 〇〇」さん

今回のスポーツフェスタで特に心に残ったことは、元気もりもり体操と団技です。元気もりもり体操は夏休みから先生と練習をしたこともあり、本番ではみんなの前でしっかりとできたので良かったです。団技はメンバーを色々に変えたりしながらみんな協力して勝つことができて、うれしかったです。

#### 白団副団長「〇〇 〇〇」さん

僕たち3年生にとって最後のスポーツフェスタでは、一人一人が最高の思い出を作るためにこれまでやってきました。個人的には本番前日にダンスなど覚えることがたくさんあり大変でした。しかし、ぶっつけ本番であった団技では勝てることができ、ダンスもミスなく踊れたので良かったです。これはみんなが支えてくれ、教えてくれたからだ感謝しています。ありがとうございました。

